
Am 1. März traf sich ein kleines Grüppchen von 

Handmäher in Brüllisau! 

 

Gemeinsam liefen wir zum Rest. Ruhsitz, mit dabei der 

Schlitten und Hunger. 

Wir durften ein sehr feines Fondue geniessen, es 

entstanden lustige und interessante Gespräche auch 

abseits von Sommer, Sonne und Handmähen. 

(Winter, Hirsch und Jagt) :) 

Der Nebel hat uns die Runterfahrt nicht gerade 

erleichtert, aber der Spass ging noch lange nicht 

verloren und glücklicherweise kamen wieder alle heil 

unten an. 

  

 

 

  

 

 

  



Die 24. Generalversammlung des Innerschweizerischen Handmähvereins  

fand am Freitag 8. März im Rest. Kaiserstock, Riemenstalden statt. 

 Am Tag der GV nutzten ein par Handmäher die tollen Pistenverhältnisse der Mythenregion aus und 

trafen sich zu einem gemütlichen Skitag. 

Gegen Abend reiste man in Richtung Riemenstalden ins Rest. Kaiserstock zur 24. 

Generalversammlung. 

Die Küche servierte ein sehr feines Nachtessen, anschliessend wurde die Versammlung mit knapp 

40 Mittgliedern, davon 5 Neumittgliedern abgehalten. 

Ein besonderer Höhepunkt war mit Sicherheit die Ehrung von Schuler Albin, Rothenthurm. Er wurde 

nach langjähriger Vorstandsarbeit zum Ehrenmittglied ernannt und in den wohlverdienten 

Ruhestand entlassen! 

Er wirkte seit der ersten Austragung vom Streuemähen tatkräftig im OK mit. 

Ebenfalls geehrt wurden die beiden Junioren-Schweizermeister Heidi Vogler, Flüeli-Ranft und Ronny 

Heinzer aus Rickenbach.  

Im Vorstand wird Albin Schuler durch Heidi Müller, Sattel ersetzt und Erika Beeler aus Einsiedeln 

übernimmt das Amt als Aktuar von Alice Ziegler. 

Nun freuen sich alle auf eine Interessante Handmähsaison 2013!  

Natürlich auch darum, weil sich im Herbst die besten Handmäher in Toblach (Südtirol) zur 

Europameisterschaft treffen werden. 

( Bild v. l. Heidi Vogler, Albin Schuler und Ronny Heinzer) 

 



Am Freitag 1. Februar fand die 21. Hauptversammlung 

vom Ostschweizer Handmähverein im Restaurant zum 

Hirschen in Egg- Flawil statt. 

 

61 Mitglieder konnten gezählt werden, dabei waren auch 

erfreuliche 12 Neumitglieder. 

Nach einem sehr feinen Nachtessen konnte die Versammlung 

zügig durchgeführt werden, da es keine grossen Veränderungen 

gab. 

Martin Frischknecht Informierte uns noch für die Bevorstehende 

Europameisterschaft die im September im Südtirol stattfindet. 

Unser Präsident Köbi Frick durfte noch 2 Mitglieder Ehren für 

die Langjährige Treue und bis jetzt geleistete Arbeit im Verein, 

wir freuen uns auf weitere Jahre und Gemütliche Stunden mit 

ihnen. 

(Bild unten: Ueli Raschle links, Köbi Frick rechts, Hans Gätzli 

fehlt auf dem bild) 

 

 


